

Neunzehntes Kapitel.

Hurry's vorreilige That.

Die Vermutung der Judith Hutter in betreff der Art und Weise, wie das indianische Mädchen ihren Tod gefunden, war in der Hauptsache richtig. Nach einigen Stunden Schlaf waren ihr Vater und March aufgewacht. Dies geschah einige Minuten, nachdem Judith die Arche verlassen, um ihre Schwester aufzusuchen. Von dem Delawaren erfuhr der Alte die Stellung des Lagers und die neuesten Vorfälle, sowie die Abwesenheit seiner Töchter. Dies letztere machte ihm keine Sorge, denn er verließ sich sehr auf die Klugheit der Älteren, sowie auf die ungefährdete Sicherheit, mit der, wie man nun schon wußte, die Jüngere unter den Wilden sich aufhalten konnte. Auch hatte lange und vielfache Bekanntschaft mit Gefahren seine Empfänglichkeit für Besorgnisse abgestumpft. Auch die Gefangenschaft Wildtöters schien er nicht groß zu bedauern; denn so gut er wußte, wie wesentlich sein Beistand bei einer Verteidigung sein würde, hatte doch die Verschiedenheit ihrer Ansichten wenig Sympathie zwischen ihnen bestehen lassen. Es hätte ihn sehr erfreut, die Stellung des Lagers zu erfahren, bevor es durch Wahs Flucht war in Alarm gebracht worden, aber jetzt war ein Landungsversuch allzu gewagt; und mit Widerstreben entsagte er für diese Nacht den grausamen Anschlägen, welche zu hegen Gefangenschaft und Rachsucht ihn angespornt hatten. In solcher Stimmung setzte sich Hutter vorn auf der Fähr hin, wo bald Hurry sich zu ihm gesellte, während Schlange und Wah an dem anderen Ende des Fahrzeuges blieben.

„Wildtöter hat sich als Knabe gezeigt, daß er unter die Wilden ging zu dieser Stunde und ihnen in die Hände fiel wie ein Wild, das in eine Grube taumelt“, brummte der Alte, der, wie gewöhnlich, den Splitter in seines Nächsten Auge sah, aber des Balkens in seinem eigenen Auge nicht gewahr wurde. „Wenn man ihn jetzt seine Dummheit mit seinem eigenen Fleische bezahlen läßt, so kann er niemand schelten als sich selbst.“

„Das ist der Lauf der Welt, alter Tom“, versetzte Hurry. „Jeder Mensch muß seine Schulden selbst vertreten und für seine Sünden einstehen. Ich bin jedoch erstaunt, daß ein so gewandter und wachsammer Bursche wie Wildtöter sich in einer